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Vereadora diz que CPI deu palanque para Emanuel
Estava apagado

Redação 

A vice-presidente da Câmara Municipal de Cuiabá, vereadora Maysa Leão (Republicanos), fez duras críticas
ao ex-prefeito Emanuel Pinheiro após o depoimento dele na Comissão Parlamentar de Inquérito (CPI) que
investiga o contrato da empresa CS Mobi com a Prefeitura. A oitiva ocorreu na última segunda-feira (7) e,
segundo a parlamentar, o ex-gestor teria usado a audiência como forma de autopromoção.

 

“Ele estava apagado, esquecido, sem cargo, de férias de 450 dias da Assembleia, e agora ganhou palco com a
CPI”, afirmou Maysa. Apesar das críticas, ela destacou que a comissão está agindo com responsabilidade. “A
CPI poderia ter sido cancelada por não garantir o amplo contraditório e o direito de defesa ao ex-prefeito.
Mesmo assim, ele inverteu e fantasiou a verdade. Cabe à Justiça agora descobrir quem está mentindo.”

 


